
Frau Zwicker korrigiert den Wortlaut der Mitteilung: 
„Der echte Ganztag im Primarbereich wird seit 2003 nicht mehr bewilligt.“ 
 
Ausschussmitglied Scholemann führt hierzu weiter aus, dass die Gesamtschulen auch nicht 
mehr als Ganztagsschulen bewilligt werden. 


